

「2017九州北部豪雨」被災地支援に取り組んでいます!

本年7月5日発生の「2017九州北部豪雨」により、朝倉氏や東峰村の広範囲で土砂崩れ、土石流・流木、河川氾濫などが起こり、死者34名(朝倉市30、東峰村3、うきは市1)、行方不明者4名、家屋被害1,694件(住宅全壊241件)など、甚大な被害となっています(9/19現在)。被災者の方々に心からお悔やみとお見舞いを申し上げます。

震災ガレキの対処、避難者の方々の生活支援、心身のケアなど「厚生労働環境委員会」の所管業務となります。常任委員長として、被災者の方々の生活再建、被災地の一日も早い復旧・復興に努めて参ります。

被災者支援「炊き出しボランティア」を実施しました!



▲17/08/21「2017九州北部豪雨」被災者の方々が入居されています。仮設住宅で夕食の炊き出しボランティア



▲17/08/21「杷木中学校」で炊き出しボランティア



▲17/08/21「サンライズ杷木」で炊き出しボランティア

「2017九州北部豪雨」災害では、多くの家屋が被害に遭い、避難所生活を余儀なくされている方々が数多くいらっしゃいます。また、8月19日から「仮設住宅」の引き渡しが始まり、仮設住宅での生活を始められた方々もいらっしゃいます。

このような避難者の方々、被災者の方々を励まそうと、8月21日、福岡市内の有志と「夕食炊き出しボランティア」を実施しました。

この日は「サンライズ杷木」、「杷木中学校体育館」の2ヶ所の避難所、そして「杷木小学校グラウンド」に建設された仮設住宅の、計3ヶ所で「夕食炊き出しボランティア」実施し、カレーと豚汁を提供しましたが、暖かい夕食は久しぶりということで、皆さんに大変喜んで頂けました。なお、10月9日に再度、実施します。

《facebook、LINE、Twitter、Instagramでつながりましょう!》

ホームページはもとより、facebook、LINE、Twitter、Instagramを活用し日常活動をお伝えしています。皆さまとの意見交換、またご意見、ご提言をお待ちしております!!